

ともがき

9月号の2

HP <http://www.ed-tsuyama.jp/chusei-es/>

学校教育目標

夢をもち かしこく やさしく 元気な子を育てる

雨天のため、順延となった運動会。日曜日は涼しい日が続いた後の暑い(熱い)1日になりました。早朝より準備をしてくださったおかげで、8:45開会ができました。子ども達は、2学期が始まってから、ダンスやリレーをはじめ、各組の応援など、たくさんのことを練習し、覚え、実行してきました。ご家庭での練習や、毎日の学校での様子などを聞いて励ましてくださり、ありがとうございました。運動会まであっという間の3週間、天候不順等で困った時もありましたが、練習の成果を発揮できたと思います。



4年生以上は、自分たちの種目以外にも係の仕事があり、自主性や責任感を発揮してくれました。また、3年

生以下の人は、他の学年が演技をしている際に、児童席で大きな声を出して応援をがんばっていました。自分の席に座って観る態度がよく、感心しました。



運動会後には、お家の人にほめてもらったり、がんばっていたことを認

めてもらったりして、子ども達は「がんばってよかった経験」をまた1つ増やしたことでしょう。

学校が家族の皆様、地域の方々に支えられていることに、改めて感謝いたします。ありがとうございました。



明日は、運動会の解団式があります。6年生を中心にがんばったことを振り返り、また次の目標に向けて進みます。

早速、6年生は10月3日(水)の津山市学童陸上記録会に向けて、練習を始めました。



体育や休み時間を使って、個人の記録に挑戦します。